

Der Dorfladen dankt!

Liebe Einheimische, Auswärtige, Helfer, Spender, Gönner, Donatoren, und einfach alle, die sich im und um den Dorfladen so sehr einsetzen und eingesetzt haben:

Ihr seid einfach der Wahnsinn!

Das Hochwasser vom Freitag 2. August 2024 steckt uns noch allen in den Knochen. Umso mehr gebührt unsere tiefste Dankbarkeit allen Vor-Ort-Helfern, Feuerwehrleuten, Mitarbeitern, Kunden und Unterstützern aus nah und fern, die uns so grosszügig und uneigennützig helfen und unterstützen. Worte allein können gar nicht ausdrücken, was wir an Solidarität und Zusammenhalt erleben dürfen.

Einige Namen, Helfer und Spender sind oder erscheinen uns wohlbekannt. Einige haben anonym beigetragen. Viele sind uns schlicht nicht bekannt.

Dieser herzliche Dank richtet sich an Euch alle.

Wir sind einfach noch gar nicht dazu gekommen, uns persönlich gebührend zu bedanken.

Im Gegenzug war es uns so möglich, jeden Tag zumindest rudimentär geöffnet zu halten. Die Feuerwehr bis spät nachts zu verpflegen. Der Bevölkerung Zugang zu wichtigsten Lebensmitteln, Geräten und Reinigungsmitteln sogar auch noch am Sonntag zu ermöglichen. Dabei stets die Auflagen und Kontrollen des Lebensmittelinspektorates zu erfüllen.

Die längste und teuerste Arbeit kommt jetzt erst noch. Installationen, Lagerartikel, Kühlaggregate, Vereinsutensilien, Warenlift: 20-90% sind beschädigt, defekt, unverkäuflich oder würden nicht mehr zugelassen, d.h. müssen ersetzt werden. Unser Mitgefühl und unsere Solidarität gelte aber stets auch all jenen, die weniger als wir im Rampenlicht stehen aber mindestens ebenso hart getroffen wurden. Setzen wir uns weiterhin auch zu deren Schadenslinderung ein.

Euer Präsi David, Eure Ladenleiterin Judith & Team, Euer Dorfladen-Vorstand